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RÉSUMÉ
La démission du salarié peut s’induire de certains actes. En dehors des justes 
causes définies, elle entraînera des conséquences défavorables, privant le salarié 
des droits liés au licenciement ainsi que du bénéfice d’allocations-chômage. 
Or, les tribunaux turcs requalifient les démissions en «  licenciement  » si le 
départ est forcé ou provoqué par des faits et comportements de l’employeur. 
Dans une approche similaire, les juges semblent assimiler certaines «  ruptures 
conventionnelles » à des démissions forcées et exigent que des droits liés aux 
licenciement soient octroyés au salarié.
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ABSTRACT
Workers’ resignation can be deduced from some acts, and if not founded on 
defined just causes, will have negative effects for the employee, depriving him of 
the rights attached to dismissals and unemployment benefits. However, Turkish 
courts tend to requalify resignations as « dismissal by the employer » in various 
cases where the termination has been forced or resulted from situations provoked 
by the employer. This goes in the same line with Turkish Courts’ case law seeing 
some « terminations by mutual agreement » as forced resignations, and requiring 
the payment of dues similar to those in cases of dismissal.
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